

DELIK HUKUM

Bripda M. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Ds. Cijengkol, Turut Hadiri Musyawarah Kedusunan di Kp. Salakopi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Jul 21, 2023 - 22:25



Bripda M. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Ds. Cijengkol, Turut Hadiri Musyawarah Kedusunan di Kp. Salakopi

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Cijengkol, Bripda M. Reza Rizaldi, turut menghadiri Musyawarah Kedusunan (Musdus) yang digelar di Kampung Salakopi, RT. 02/10, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kehadiran Bripda Reza dalam acara tersebut bertujuan untuk mendukung dan menghimbau warga agar aktif dalam pembangunan di lingkungan sekitar. Jumat (21/07/23).

Musyawarah Kedusunan merupakan ajang penting bagi masyarakat setempat untuk berdiskusi, menyampaikan aspirasi, dan merencanakan program-program pembangunan yang akan dilakukan di wilayahnya. Bripda Reza mengapresiasi inisiatif dan partisipasi aktif masyarakat dalam proses pembangunan.

"Saya sangat menghargai kegiatan Musdus ini, karena ini adalah kesempatan bagi warga untuk bersama-sama berkontribusi dalam pembangunan yang berkelanjutan di kampung kita," ujar Bripda Reza.

Dalam kesempatan tersebut, Bripda Reza juga menyampaikan himbauan kepada seluruh warga agar bersatu dan saling mendukung dalam upaya meningkatkan kualitas kehidupan di lingkungan mereka. Ia juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar kampung, serta melaporkan segala hal yang mencurigakan ke aparat kepolisian.

"Keamanan dan kenyamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari tingkatkan kewaspadaan terhadap hal-hal yang mencurigakan dan bekerja sama dalam menjaga kamtibmas di kampung ini," sambungnya.

Kegiatan Musyawarah Kedusunan tersebut dihadiri oleh tokoh masyarakat, perangkat desa, serta warga setempat. Acara ini menjadi momentum bagi warga untuk saling berbagi pandangan dan ide, guna mencapai tujuan bersama dalam membangun lingkungan yang lebih baik.

Kapolsek Caringin, Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. memberikan apresiasi atas partisipasi Bripda Reza dalam kegiatan Musdus tersebut. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan masyarakat adalah bentuk komitmen kami dalam mendukung dan membina masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ucap Kapolsek.

Dengan semakin aktifnya peran Bhabinkamtibmas dalam mendukung kegiatan masyarakat, diharapkan sinergi antara aparat kepolisian dan warga semakin kuat, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan mendukung pembangunan yang berkelanjutan.